



CollabNext: una suite de colaboración segura y soberana como alternativa a los GAFAM



8 editores asociados



Una plataforma de colaboración adaptable a sus necesidades



Una suite que cumple las normas de seguridad europeas

El proyecto CollabNext pretende desplegar en el mercado europeo una suite colaborativa completa, soberana y segura, como alternativa a soluciones americanas como Microsoft Office 365. La suite incluirá herramientas como correo electrónico, mensajería instantánea, calendario, videoconferencia, ofimática, gestión de documentos, compartición de archivos, etc.

Liderado por un consorcio de 8 empresas tecnológicas -entre ellas Alinto- y apoyado por el gobierno francés, CollabNext responde a las necesidades de las empresas y autoridades públicas europeas de disponer de un entorno digital colaborativo. Pascal Baratoux, CISO de Jamespot, uno de los editores asociados a CollabNext, nos da más información sobre el proyecto.



Colaboración entre 8 agentes tecnológicos para una crear una oferta europea competitiva

El proyecto CollabNext se puso en marcha en 2023 en respuesta a la convocatoria de proyectos France 2030, un plan de inversión a gran escala organizado por el gobierno francés y destinado, entre otras cosas, a dominar las tecnologías digitales seguras y soberanas. CollabNext se inscribe en este objetivo, ofreciendo una gama completa de servicios para responder a las necesidades de las empresas que buscan alternativas europeas fiables y a largo plazo.

Desde plataformas colaborativas hasta alojamiento en la nube e IA, CollabNext cuenta con el respaldo de **un consorcio de 8 socios de TI**: Jamespot, 3DS OUTSCALE, Alinto, Clever Cloud, Datakeen, Glowbl, Wallix y XWiki. "El consorcio nos da mayor credibilidad. Aparecemos como agentes sólidos y eso refuerza nuestra legitimidad", explica Pascal Baratoux.

Dentro del consorcio, Alinto aporta su experiencia en correo electrónico y seguridad con sus soluciones SOGomail y Cleanmail.

El objetivo es diseñar una suite de oficina colaborativa completa como alternativa a los digital workplace de las GAFAM, en particular de Office 365 de Microsoft. La ventaja de CollabNext reside en su **modularidad**: cada empresa usuaria puede elegir las soluciones que necesita para construir una suite a medida.

Soberanía, seguridad... Las principales ventajas de CollabNext

El principal requisito de CollabNext es **cumplir la cualificación SecNumCloud**. Diseñada por la Agencia Nacional Francesa de Seguridad de los Sistemas de Información (ANSSI), la norma SecNumCloud establece un conjunto de reglas de seguridad que deben cumplirse, garantizando un alto nivel de exigencias técnicas, operativas y jurídicas. "SecNumCloud garantiza **el respeto de la protección de datos y el cumplimiento de las normas europeas**. La cualificación SecNumCloud también significa que podemos responder a los retos a los que se enfrentan las autoridades públicas y ofrecerles una solución que cumpla sus expectativas en términos de seguridad", subraya el CIO.

La cualificación SecNumCloud garantiza **la soberanía de la solución**. Los datos están protegidos y no se puede acceder a ellos ni ser utilizados por organismos o competidores en virtud

Objetivos

- Ofrecer una suite de colaboración soberana como alternativa a los gigantes del mercado
- Garantizar un servicio seguro a largo plazo
- Ofrecer un lugar de trabajo digital europeo competitivo

Sobre Alinto

Fundada en 2000, Alinto es una empresa especializada en el sector del correo electrónico: servicio de mensajería SaaS, antispam, servidor de correo electrónico, etc. a través de varios productos:

- **SOGomail** : Servidor de correo electrónico seguro y colaborativo todo en uno. Tecnología de correo electrónico seguro desarrollada por Alinto, que integra un Webmail universal de primera clase, totalmente responsive y de código abierto.
- **Cleanmail** : La mejor tecnología de filtrado de correo electrónico y AI para proteger sus comunicaciones por correo electrónico de todos los riesgos y amenazas.
- **Serenamail** : Pasarela SMTP con capacidad de entrega de nivel carrier para sus correos electrónicos transaccionales.

Alinto emplea a más de treinta personas y presta un servicio de calidad a más de un millón de usuarios. Cada día se procesan más de 100 millones de emails gracias a sus servicios de correo electrónico.

de leyes extraterritoriales.

Además, "elegir soluciones editadas por agentes europeos de la informática significa tener la promesa de un contacto **accesible y una relación estrecha**: el apoyo es **local y reactivo**, conocemos las **necesidades y los problemas locales**, y podemos ser mucho más **flexibles** que una multinacional...".

Por otra parte, optar por una solución soberana como CollabNext contribuye en gran medida a apoyar el empleo y el crecimiento de las empresas de TI en toda Europa.

La fuerza de CollabNext reside por último en la experiencia de cada uno de los socios del proyecto: "somos **editores de software especialistas en nuestras herramientas**, que aúnán sus conocimientos: esto garantiza módulos técnicamente precisos que pueden adaptarse mejor a las necesidades", subraya Pascal Baratoux.

Ventajas

- Una solución que se adapta a sus necesidades
- Herramientas sólidas gracias a editores especializados y consolidados
- Un nivel de ciberprotección que cumple las normas más estrictas